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SANCHEY

« Nos finances sont saines »

Questions à Gilles Dubois, premier magistrat de la cité sancéenne

Pas de vœux cette année pour la municipalité, d’où ces quelques lignes où le maire parle un

peu de 2025 et des projets.

Quel bilan tirez-vous de 2024 ?

« Malgré les hausses des matériaux, de l’énergie, des frais de personnels et de nombreux

travaux sur la commune, nos finances sont saines, et cela sans augmenter la fiscalité locale.

Mais voilà, le budget 2025 sera impacté par des décisions financières restrictives. »

Quels sont les projets pour 2025 ?

« L’aménagement de la rue du Lac, la réfection du chemin des Grillots, de la cour de l’école

maternelle, mais aussi le traitement des eaux pluviales pour ne plus connaître les mêmes

problèmes que l’an passé seront les points principaux de chantier pour l’année qui débute. Et

puis, dans le cadre des économies, une gestion plus pointue devrait permettre, dès le début

2025, de réduire le temps d’éclairage de certains secteurs de la commune, ceci entrant dans le
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cadre de l’amélioration de l’éclairage public. Bien sûr, nous continuerons à subventionner les

diverses associations. Mais tout cela se fera qu’après étude des finances. »

Y a-t-il également des projets à long terme ?

« Bien sûr, le projet d’aménagement du centre-bourg est plus que jamais dans les tuyaux,

d’autant que la commune a été retenue par l’État qui a attribué le label Village d’Avenir à la

commune. Un projet qui devrait s’étaler sur plusieurs années, d’où la mise en place d’un plan

pluriannuel, compte tenu également des échéances électorales. Ce projet devra d’ailleurs être

validé par les futurs élus… »


